

Presidente de Cuba desea salud y victorias a Cristina Fernández



Imágen Ilustrativa.Foto: Internet.

La Habana, 21 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió los mejores deseos de salud y victorias nuevas a la vicemandataria de Argentina, Cristina Fernández, a propósito de su reciente cumpleaños.

A través de su cuenta oficial en la red social Twitter, el jefe de Estado señaló que 'nunca es tarde para felicitar a una amiga: @CFKArgentina, admirada y querida en la Patria Grande, argentina brillante, brava y bella'.

'Desde su entrañable Cuba, la abrazamos con los mejores deseos de salud y victorias nuevas', agregó Díaz-Canel.

Con una etiqueta convertida en tendencia en Twitter, personalidades políticas, militantes y admiradores de la vicepresidenta Fernández le enviaron felicitaciones por su 68 cumpleaños. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248360-presidente-de-cuba-desea-salud-y-victorias-a-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba